

Zurück in die Zukunft: einen Klassiker neu erleben

Back to the future: experiencing a classic all over again

Mit dem DS-580 reist de Sede zurück in die Zukunft und kreiert eine modulare Neuinterpretation des ledernen Klassikers DS-P, der als ältestes Exponat auch in unserer Timeline in Klingnau steht, welche die Ikonen unseres bald 60-jährigen Wirkens präsentiert. 1971 lancierten unsere Designer das legendäre Modell mit Wabenabheftung und Daunenfüllung und trafen damals exakt den Wunsch der stilvollen Kundschaft.

Mit dem DS-580 besinnen wir uns auf die seinerzeitige Qualität und vereinen sie mit der Möglichkeit, die Skulptur den individuellen Bedürfnissen anzupassen: Die ausziehbare Sitzfläche kann bequem vergrößert werden, und man versinkt in einer wohltuenden Relax-Landschaft – die elegante Auffrischung des de Sede Klassikers entpuppt sich in Form und Funktion als Alleskönner, der mit den üppig gefüllten Kissen eine zeitlos filigrane Präsenz ausstrahlt.

With DS-580, de Sede travels back to the future to create a modular reinterpretation of the leather classic, DS-P, which is also the oldest exhibit in our timeline in Klingnau, which presents the icons of our work, which will soon be 60 years old. Our designers launched this legendary model with honeycomb buttoning and down filling in 1971, exactly meeting the wishes of the stylish customers at the time.

With DS-580, we reflect on the quality of the day, combining it with the option of adapting the sculpture to individual needs: the extendible seat can be comfortably enlarged, and the user sinks into a soothing landscape of relaxation. In its form and function, the elegant refreshment of this de Sede classic proves an all-rounder, equipped with lush cushions and radiating a timelessly filigree presence.

Komfortable Sitzlandschaft

Beste Sitzgelegenheit für Geniesser

Comfortable seating landscape

The best seating option for connoisseurs

DS-580

DS-580



«Zieh mich aus!»: mehr als nur ein Sitzmöbel

Die klare Linienführung verleiht dem DS-580 ein charakteristisches Design, das sich spielend in den Raum einfügt. Besonders die beliebig erweiterbare Modulkonstruktion überzeugt und ermöglicht individuelle Kompositionen für Geniesser. Mit nach vorne verschiebbaren Sitzflächen lässt sich die bequeme Sitztiefe vergrössern, die prägnante moderne Abheftung und die weichen Polsterkissen sorgen für allerhöchsten Komfort.

“Extend me!”: More than just a piece of seating furniture

Its clear contours give DS-580 a characteristic design that fits into the space with ease. The modular construction in particular can be expanded flexibly to create appealing, individual compositions for connoisseurs. With their forward-sliding surfaces, these comfortable seats can be enlarged; meanwhile, the striking modern buttoning and the soft cushions ensure utmost comfort.



design
de Sede



since
2020



functions

DS-580 Masse / Measurements

Sessel / Armchair

/01			
	106	72	94-105

Sofa / Sofa

/02			
	178	144	94-105
/03			
	250	216	94-105

Abschlusselemente / End elements

/09			
	89	72	94-105
/19			
	89	72	94
/10			
	89	72	94-105
/20			
	89	72	94

Zwischenelemente / Intermediate elements

/07			
	72	72	94-105
/17			
	72	72	94

Eckelemente / Corner elements

/08			
	99		99

Hocker / Stool

/05			
	72	72	62



Dazu passend / Combine with



DS-163



DS-344



DS-3011

de Sede AG
info@desede.ch
desede.ch

